



[Danlanud Pangeran M. Bun Yamin Hadiri Acara Perjanjian Kerjasama Dirjen Perhubungan Udara dan PT. Angkasa Pura II](#)

TRANSLAMPUNG.COM, LAMPUNG – Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin, Letkol Pnb Ronal menghadiri acara perjanjian kerjasama Direktorat Jendral Perhubungan Udara, Kementerian Perhubungan Republik Indonesia dengan PT. Angkasa Pura (AP) II (persero) tentang kerjasama pemanfaatan Barang Milik Negara (BMN) pada Unit Penyelenggara Bandar Udara (UPBU) kelas I Radin Inten II Lampung yang disaksikan langsung oleh Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Wakil Ketua DPR RI Aziz Syamsudin, Gubernur Lampung Arinal Djunaidi.

Dalam acara tersebut hadir Danrem 043/Gatam, Danbrigif 4 Marinir Lampung, Forkopimda Provinsi Lampung. Kegiatan tersebut diadakan di Gedung VIP Bandara Radin Inten II Lampung, Sabtu (12/10). (*)



[Danlanud Pangeran M. Bun Yamin Hadiri Upacara Sertijab Danlanal Lampung](#)

TRANSLAMPUNG.COM, LAMPUNG – Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin dan Ketua PIA Ardhya Garini Cab.9/D.I Lanud Pangeran M. Bun Yamin Pungkie Ronal menghadiri serah terima jabatan Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Danlanal) Lampung dari Kolonel Laut (P) A. Agung Priyo. S., kepada Letkol Mar Amrul Adriansyah, S.E., M.H. Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) III Brigjen TNI (Mar) Hermanto, S.E., M.M. Pada acara tersebut dihadiri oleh Gubernur Lampung, Kabinda Lampung, Danrem 043/Gatam, Danbrigif 4 Marinir Lampung, dan Forkopimda Provinsi Lampung yang dilaksanakan dilapangan Korpri Provinsi Lampung, Jumat (11/10).

Dalam sambutannya Danlantamal III mengatakan bahwa, “upacara serah terima jabatan merupakan proses dinamika dari sebuah organisasi untuk terus bergerak maju, agar dari waktu ke waktu menjadi semakin baik, dengan harapan akan tumbuh semangat baru dilingkungan organisasi Lanal Lampung, serta muncul ide-ide pemikiran inovatif dan kreatif, sehingga kinerja Lanal Lampung ke depan semakin meningkat”.

Kedudukan Pangkalan TNI Angkatan Laut sebagai ujung tombak pelaksanaan fungsi pertahanan khususnya pertahanan matra laut, memikul beban dan tanggung jawab yang tidak ringan untuk menghadapi permasalahan-permasalahan aspek maritim yang beragam dan sangat kompleks.

Usai pelaksanaan upacara serah terima jabatan dilanjutkan dengan acara pisah sambut. (*)



[Danlanud Diwakili Kasilog Pangeran M. Bun Yamin Turut Serta Kegiatan Penanaman Bibit Mangrove Serentak](#)

TRANSLAMPUNG.COM, LAMPUNG – Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin Letkol Pnb Ronal yang di wakilkkan oleh Kadislog Lanud BNY Mayor Kal Dody Yuliansyah, S.E., menghadiri penanaman pohon mangrove serentak dalam rangka HUT ke-74 TNI tahun 2019 dan dalam rangka pemecahan rekor Muri dengan penanaman pohon mangrove sebanyak 3.000.074 yang dihadiri oleh Pj. Sekda Lampung, Danrem 043/Gatam, Danlanal Lampung dan jajaran Forkopimda Provinsi Lampung. Dilaksanakan di Pantai Dewi Mandapa Teluk Pandan, Padang Cermin, Provinsi Lampung, Senin (7/10). (*)



Lanud Pangeran M. Bun Yamin Turut Serta Dalam Peringatan HUT ke-74 RI di Empat Wilayah

TRANSLAMPUNG.COM, LAMPUNG – Dalam memperingati HUT Republik Indonesia ke-74 Lanud Pangeran M. Bun Yamin turut serta dalam Upacara yang dilaksanakan di empat wilayah. Seperti diketahui, bahwa Lanud Pangeran M. Bun Yamin termasuk dalam keluarga besar 4 Forkopimda, diantaranya; Forkopimda Provinsi Lampung, Forkopimda Kabupaten Tulang Bawang, Forkopimda Kabupaten Tulang Bawang Barat dan Forkopimda Kabupaten Mesuji.

Sehingga dibuat 4 tim untuk aktif dalam kegiatan upacara HUT RI ke-74 di empat wilayah tersebut. Empat tim tersebut untuk berpartisipasi dalam rangkaian HUT Republik Indonesia, mulai dari Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS), penaikan bendera merah putih maupun penurunan sang saka merah putih di masing-masing wilayah (4 Forkopimda).

Untuk Forkopimda Provinsi Lampung, langsung dihadiri oleh Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin Letkol Pnb Ronal beserta pasukan yang tergabung dalam Paskibra Provinsi maupun peleton pasukan upacara dan perwakilan pasukan perwira pertama. Untuk Forkopimda Kabupaten Tulang Bawang dipimpin oleh Kepala Dinas Logistik Lanud BNY Mayor Kal Dody Yuliansyah, S.E., beserta pasukan yang tergabung dalam Paskibra Kabupaten Tulang Bawang dan peleton pasukan upacara maupun perwakilan pasukan perwira pertama. Untuk Forkopimda Kabupaten Tulang Bawang Barat dipimpin oleh Kepala Dinas Operasi Lanud BNY

Mayor Pom Eka Ramendra beserta peleton pasukan upacara dan perwakilan pasukan perwira pertama. Untuk Forkopimda Kabupaten Mesuji diwakili oleh Kapten Sus Subagyo.

Di setiap wilayah, acara berlangsung dengan khidmat dan lancar. Disamping perwakilan paskibra di masing-masing wilayah, khususnya di 3 wilayah (Paskibra Provinsi Lampung, Paskibra Kabupaten Tulang Bawang dan Paskibra Kabupaten Tulang Bawang Barat) Lanud Pangeran M. Bun Yamin menyertakan pula Komandan Paskibra. Untuk di Provinsi Lampung, Danpaskibra Lettu Adm Jantan. Untuk di Kabupaten Tulang Bawang Danpaskibra Lettu Adm Sidi Kartono dan Letda Kes Wawan Budiman. Untuk di Kabupaten Tulang Bawang Barat Danpaskibra Letda Adm Tutus dan Letda Lek Nurkholis. (*)



[Upacara Memperingati Hari Bakti TNI AU ke-72 di Lanud Pangeran M. Bun Yamin](#)

TRANSLAMPUNG.COM, LAMPUNG – Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin Letkol Pnb Ronal dan seluruh jajaran, termasuk ibu-ibu PIA Ardhya Garini Cab. 9/D.I Lanud Pangeran M. Bun Yamin beserta para sesepuh/purnawirawan TNI AU di sekitar Lanud, hadir dalam Upacara memperingati Hari Bakti TNI AU ke-72 (29 Juli 1947 – 29 Juli 2019). Bertempat di Lapangan Upacara Lanud Pangeran M. Bun Yamin, Senin (29/7).

Dalam amanat Kepala Staf Angkatan Udara (KSAU) Marsekal TNI Yuyu Sutisna, S.E., M.M., yang dibacakan oleh Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin, Letkol Pnb Ronal selaku inspektur upacara, “Para pahlawan Hari Bakti gugur untuk menancapkan tonggak sejarah, maka tugas generasi penerus adalah merawat dan mengembangkan moralitas tersebut dalam pengabdian di masa depan”.

KSAU pun memberi suatu semangat kepada seluruh anggota TNI AU dimanapun bertugas mengenai kebanggaan menjadi bagian dari tentara pengawal langit nusantara, “Menjadi prajurit udara adalah jalan hidup yang dipilih Tuhan untuk kita. Kita, prajurit udara, adalah prajurit yang lahir dan tumbuh besar bersama negara. Kita bukan prajurit sewaan, bukan prajurit yang menjual tenaganya karena hendak berebut sesuap nasi, dan bukan pula prajurit yang mudah dibelokkan haluannya karena tipu muslihat dunia. Kita adalah prajurit setia yang ikhlas membaktikan jiwa dan raga bagi keluhuran bangsa dan negara”.

Menutup amanat KSAU yang dibacakan oleh Danlanud BNY, berpesan, “Kalian hebat bukan karena pangkat atau harta, tapi karena apa yang ada dalam isi kepala dan hati kalian. Bangunlah mimpi dan visi tentang Angkatan Udara kita tercinta ini, dengan sehebat-hebatnya, dari kecerdasan isi kepala dan kesucian hati kalian” tegasnya.

Upacara berlangsung sangat khidmat, setelah pelaksanaan upacara, dilanjutkan dengan acara ramah tamah dengan para purnawiran TNI AU yang salah satu diantaranya adalah mantan Komandan Lanud Astra Ksetra – ATK, (sebelum berubah nama menjadi Lanud Pangeran M. Bun Yamin(BNY), Kolonel (purn) Sudyanto Adi, yang menjabat Danlanud Astra Ksetra (ATK) tahun 1986-1990 dengan pangkat Letkol (Tek). (*)



Danlanud Pangeran M. Bun Yamin Gelar Audiensi dengan Gubernur Lampung

TRANSLAMPUNG.COM, LAMPUNG – Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin Letkol Pnb Ronal bersama Kepala UPBU Radin Inten II dan pejabat terkait penerbangan lainnya di Provinsi Lampung, menggelar audiensi bersama Gubernur Lampung, audiensi yang berkaitan dengan Tim Evaluasi Bandar Udara Internasional dan Optimalisasi Kinerja serta Pengembangan Pelayanan Transportasi Udara Provinsi Lampung. Bertempat di kantor Gubernur Lampung, Selasa (23/7). (*)



Upacara Penerimaan Siswa-Siswi Baru Serta MPLS TK & SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin

TRANSLAMPUNG.COM, LAMPUNG – Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin Letkol Pnb Ronal selaku Pembina dari Yayasan Ardhya Garini (Yasarini) cabang Lanud Pangeran M. Bun Yamin memimpin pelaksanaan Upacara Penerimaan Siswa-siswi baru TK dan SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin serta pembukaan Masa

Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) TK dan SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin.

Bertempat di Lapangan Upacara SMP Angkasa, dan dihadiri oleh Ketua Yasarini cabang Lanud Pangeran M. Bun Yamin, Punkie Ronal beserta para pengurus, Kepala SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin beserta tenaga pengajar, Kepala TK Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin beserta tenaga pengajar serta siswa-siswi TK dan SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin, Senin (15/7).

Dalam amanatnya Danlanud BNY Letkol Pnb Ronal menyambut kedatangan para siswa-siswi baru TK & SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin, "Selamat Datang dan Selamat Bergabung di Sekolah Kebanggaan Milik TNI Angkatan Udara, kepada para siswa-siswi baru TK dan SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin yang akan melaksanakan Masa Penegenalan Lingkungan Sekolah (MPLS)".

"Setelah masa MPLS usai, dalam proses belajar-mengajar kita akan mendidik agar siswa-siswi (TK dan SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin) menjadi murid yang pintar dalam hal keilmuan, disamping itu, kita akan memupuk sifat-sifat yang humanis, tanggungjawab, disiplin serta agamis", pesan Letkol Pnb Ronal selaku Pembina Yasarini cabang Lanud Pangeran M. Bun Yamin.

Selain berpesan kepada siswa-siswi TK dan SMP, Danlanud BNY berpesan pula kepada para guru yang mengajar di TK dan SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin, "Kepada para guru TK dan SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin, dalam pelaksanaan proses belajar-mengajar bimbinglah dan berilah ilmu-ilmu yang bermanfaat, baik tentang wawasan maupun tentang sikap atau pemahaman akhlak yang baik".

Tingkat penerimaan murid baru di SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin mengalami peningkatan. Tahun lalu penerimaan siswa-siswi baru SMP Angkasa Lanud Pangeran M. Bun Yamin berjumlah 31 orang, saat ini meningkat menjadi 45 orang. Pencapaian yang menandakan bahwa sekolah kebanggaan milik TNI Angkatan Udara kian dipercaya oleh masyarakat sekitar. Terlebih dengan didukung oleh fasilitas belajar dan mengajar yang memadai. (*)



[Danlanud Pangeran M. Bun Yamin](#) [Diwakili Kepala Dinas Operasi Hadiri](#) [Apel Kesiapsiagaan Nasional BNPT](#)

TRANSLAMPUNG.COM, LAMPUNG – Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin yang diwakilkan oleh Kepala Dinas Operasi Mayor Pom Eka Ramendra, menghadiri Apel Kesiap-siagaan Nasional Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT).

Bersama TNI, Polri dan Pemda siap mengamankan wilayah Provinsi Lampung dari ancaman aksi terorisme tahun 2019.

Dihadiri oleh jajaran Polda Lampung, Korem 043 Gatam, Lanal Lampung, Brigif 4 Marinir Lampung dan Forkopimda Provinsi Lampung. Apel tersebut dilaksanakan di Mako Brimob Polda Lampung, Kamis (11/7). (*)



Pengamanan Aset, Danlanud Pangeran M. Bun Yamin Terima Sepeda Motor dari Kasau

TRANSLAMPUNG.COM, LAMPUNG – Komandan Lanud Pangeran M. Bun Yamin Letkol Pnb Ronal menerima sepeda motor (trail) dari Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) Marsekal TNI Yuyu Sutisna, S.E., M.M., pada saat Apel Khusus penyerahan sepeda motor (trail) yang dilaksanakan dilapangan Apel Markas Besar TNI Angkatan Udara (Mabesau) Cilangkap – Jakarta, Senin (8/7).

Dalam Apel Khusus tersebut, Kasau Marsekal TNI Yuyu Sutisna, S.E., M.M., menyerahkan sepeda motor trail kepada Lanud-Lanud seluruh Indonesia untuk dipergunakan sebagai pengamanan aset, yang dihadiri oleh seluruh pejabat Mabesau. (*)

berada) dengan masyarakat. Spirit tentang Pembinaan Potensi Dirgantara (Binpotdirga) dalam pelaksanaan di lapangan harus selalu diutamakan dimanapun berada” ujar Katim Dispotdirga AU Kolonel Tek Slamet Purwadi, S.E., M.M.

Materi Komsos yang dijelaskan oleh tim dari Dispotdirga TNI AU memberikan inti gambaran mengenai cinta tanah air, kesadaran bela negara, wawasan kebangsaan. Dengan sasaran khususnya yaitu meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam bela negara, meningkatkan manunggal TNI dan rakyat, meningkatkan minat dirgantara. (*)